



7 Pièces

250 m²

Réf. 87215961

2 150 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CABRIS – Propriété d'exception avec vue panoramique, au cœur d'un écrin de verdure. À seulement 20 minutes de Mougins, le village de Cabris, véritable balcon sur la Côte d'Azur, séduit par son authenticité, son élégance discrète et ses panoramas remarquables. C'est dans ce cadre privilégié, au calme absolu, que se dévoile cette remarquable villa de plain-pied d'environ 250 m² habitables, implantée sur un superbe terrain paysager de 2 864 m². Dès l'entrée, les volumes généreux et la lumière naturelle s'imposent. La vaste réception, largement ouverte par de grandes baies vitrées, prolonge les ...

CABRIS – Exceptional property with panoramic view, in the heart of a green setting. Only 20 minutes from Mougins, the village of Cabris, a true balcony on the French Riviera, charms with its authenticity, discreet elegance, and remarkable panoramas. It is in this privileged setting, in absolute tranquility, that this remarkable single-story villa of approximately 250 m² of living space is unveiled, situated on a superb landscaped ground of 2,864 m². Right from the entrance, the generous volumes and natural light assert themselves. The spacious reception, largely open through large glass doors, ...

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

